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Verwenden Sie bitte einen Stick mit Fat32 Filesystem, um Fehler
beim Schreiben auf den Stick zu vermeiden!

Please use a stick with Fat32 file system in order to avoid errors
errors when writing to the stick!

Starten der virtuellen Maschine.   / Start the virtual machine.

Maus Zugriff  / Mouse access



Diese Tools Installation kann übersprungen werden.
(This tools installation can be skipped.)

Aktivieren des USB-Stick /  Activating the USB stick

              (1)

Verbinden Sie nun Ihren USB-Stick (Fat32) mit den PDF Dateien. 
Weisen Sie den Stick der virtuellen Maschine zu. 
(Now connect your USB stick  (Fat32) with your PDF files. Assign the stick to the virtual 
machine.)

1.  Aktivieren Sie nun den Stick für den Zugriff der virtuellen Maschine.
     (Now activate the virtual machine access stick.)
  

     2. Die Laufwerke Aktualisieren
     3. Das neue Laufwerk durch anklicken
         aktivieren. 

     2. update the drives
     3. activate the new drive by clicking on it



Sdc1 ist in diesem Beispiel der USB-Stick mit  Fat32 Filesystem
Bei mehreren Festplatten kann der Stick jedoch auch "sdc1" oder "sdd5" sein. 
Sda ist die 1. eingebaute Festplatte, jede weitere Platte oder Stick erhält einen nachfolgenden 
Buchstaben. Die Ziffer gibt hierbei die Partitionen an. Ob Sie das richtige Laufwerk gewählt haben, 
sehen Sie an seinem Inhalt. 
Sdc1 in this example is the USB stick  (Fat32). However, if there are several hard drives, the stick 
can also be "sdc1" or "sdd5". Sda1 is the 1st built-in hard disk, each additional disk or stick 
receives a letter after it. The number indicates the partitions. Whether you have chosen the right 
drive, you can see from its contents.

4. Starte den Datei-Explorer.

Übersicht  / Overview

Selektiere in dem linken Fenster dein USB-Stick Quellverzeichnis und im rechten Fenster 
das im Bild abgebildete Verzeichnis. Kopiere dann deine Dateien nach „/home/tc/PDF/PDFQDIR“
(Quellverzeichnis der PDF Originaldateien)
rechtes Fenster.  Select all = STRG-A

In the left window select your USB stick source directory and in the right window
the directory shown in the image.  Then copy your files to „/home/tc/PDF/PDFQDIR“ 
(source directory of the original PDF files)
right window.   Select all = STRG-A



Kopiere deine PDF / Copy PDF

Starte die Bearbeitung durch die Skripte 00–05.   Beachte hierbei die angezeigten Hinweise. 
Start the processing by the scripts 00-05.  Observe the displayed notes.



Das Skript in einer Konsole starten.    Run the script in a console.

--------------------------------------------- Begin  Info ------------------------------------------------------------

Wenn Sie beim Ausführen des Scripts nicht das obige Fenster „Execute in Console Mode“ 
angezeigt bekommen, deaktivieren Sie im Xfce Setup den Punkt „Don’ t execute text files“ wie
im nachfolgenden Bild gezeigt. 

If you do not get the above window "Execute in Console Mode" when executing the script, 
deactivate the item "Don't execute text files" in the Xfce setup as shown in the following picture.
shown in the following picture.

---------------------------------------- End Info --------------------------------------------------------------------



Am Ende des Skripts schließen Sie die Ausgabe prüfen die Ergebnisse und starten das nächste 
Skript. 
(At the end of the script, close the output  check the results and start the next script.)

Nach dem Beenden des Skripts "04RenameBackFiles.sh" kopieren Sie Ihre fertig bearbeiteten PDFs
aus dem Verzeichnis "/Home/tc/PDF/PDFZDIR" wieder auf Ihren USB-Stick mit einem Fat32 
Filesystem in ein Verzeichnis Ihrer Wahl. Danach Säubern Sie mit der Hilfe des Skrip 
"05ClearAllPdf.sh" die virtuelle Maschine. 

After exiting the script "04RenameBackFiles.sh", copy your finished PDFs from the directory 
"/Home/tc/PDF/PDFZDIR" back to your USB stick  (Fat32) in a directory of your choice. Then 
clean the virtual machine using the script "05ClearAllPdf.sh". 



Kopiere die bearbeiteten PDF / Copy the edited PDF

Im Verzeichnis "/Home/tc/PDF/PDFNDIR" finden Sie PDFs welche nicht bearbeitet werden 
konnten.   (Zum Beispiel PDF-Bücher mit einer Seitenanzahl größer 7) 

In the directory "/Home/tc/PDF/PDFNDIR" you will find PDFs which could not be processed.
(For example PDF books with a page number greater than 7)

Speichern der Daten auf dem Stick und  Auswerfen des Sticks.   
Save the data on the stick and eject the stick.



USB-Stick wieder freigeben.  /  Release the USB stick again.

                                            

                                   »

Ausschalten der virtuellen Maschine.       Turn off the virtual machine.
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